

Artibat 2014

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Une édition 2014 réussie

Avec près de 40 000 visiteurs venus à la rencontre de plus de 1 000 exposants, l'édition 2014 d'Artibat qui s'est déroulée les 22, 23 et 24 octobre derniers à Rennes a été un bon cru. Créé il y a 26 ans, cet événement fédérateur majeur pour tout le secteur de la construction a confirmé cette année encore qu'il constitue un lieu de rencontre privilégié pour tous les acteurs de la profession, fabricants, distributeurs locaux et nationaux, prescripteurs, artisans, collectivités, maîtres d'œuvre et maîtres d'ouvrages. Les visiteurs de cette manifestation généraliste déployée cette année sur 65 000 m² d'exposition et offrant une représentation significative de chacun des dix secteurs la composant ont pu découvrir de nombreuses démonstrations de mise en œuvre de matériaux et près d'une centaine de nouveaux produits, dont quatorze sélectionnés par un jury d'experts et mis en avant à travers un parcours dédié. Les professionnels présents ont également eu la possibilité d'assister à de nombreuses conférences faisant le point sur l'actualité de la construction ainsi qu'à des animations inédites mettant à l'honneur l'apprentissage ainsi que l'accessibilité dans le bâtiment.